



COMUNICACIONES MOP LOS RÍOS.

EL PROYECTO CONSIDERA LA CONEXIÓN DE 186 NUEVAS FAMILIAS AL APR.

Ampliación de servicio de APR de Santa Rosa entra en fase final de ejecución

MARIQUINA. Proyecto abastecerá a 311 familias y costará \$2 mil 194 millones.

Avanzados se encuentran los trabajos de ampliación del servicio sanitario rural del sector Santa Rosa, en Mariquina, cuyas faenas de instalación están a cargo del Ministerio de Obras Públicas, con una inversión de 2.194 millones de pesos, a fin de habilitar un sistema que dotará de agua potable de calidad a 311 familias de la zona.

La iniciativa fue inspeccionada en terreno por la seremi del MOP, Nuvia Peralta y el director de Obras Hidráulicas, Sergio Asenjo, quienes comprobaron el avance de los trabajos que llega a 91%, por lo que se prevé que la obra esté terminada para septiembre.

El proyecto considera la conexión de 186 nuevas familias, que se sumarán a las 125 ya existentes, las cuales serán conectadas al servicio por medio de un sistema de tuberías que se extiende por 15 kilómetros. También se contempla la habilitación de un sistema de regulación y un estanque metálico elevado de 25 metros de altura y 100 metros cúbicos de capacidad. A esto se suma una caseta para tratamiento y potabilización del agua, además de la renovación de sistema de filtros e instalaciones eléctricas.

"Estamos cumpliendo con las necesidades de las familias del mundo rural, de poder dotar de este recurso tan esencial, para la vida moderna, como lo es el agua potable. Acá en esta localidad de Santa Rosa pusimos la primera tubería del proyecto en diciembre del

año pasado, y ahora ya estamos próximos a terminar la obra. Vamos a dar solución a más de 186 nuevas familias que estaban esperando por varios años este proyecto de ampliación, para poder acceder el servicio", dijo la seremi de Obras Públicas, Nuvia Peralta.

Por su parte, la presidenta del Comité de Agua Potable Rural de Santa Rosa, Alicia Huequelef dijo que, "para nosotros es importante poder darle agua a toda la gente que estaba inscrita y que estaban en lista de espera. Acá como directiva fueron años de trabajo intenso, para poder recibir los recursos e iniciar esta obra. Le pedimos el apoyo a todos los socios antiguos y también a los nuevos, que ahora entran al Comité APR, porque todos tenemos que apoyar y pagar las cuentas, porque el buen funcionamiento de esta obra dependerá de nosotros".

TAMBIÉN PARA CORRAL

Otra buena noticia de parte de la Subdirección de Servicios Sanitarios Rurales del MOP, y que dio a conocer ayer, es que recientemente se adjudicó la construcción del nuevo servicio de agua potable de los sectores Morro Gonzalo, Palo Muerto y Los Liles, en Corral, cuyas obras permitirán abastecer del vital elemento a 162 familias.

La obra será construida y financiada por el MOP, con una inversión de \$3.014 millones de pesos y se espera que los trabajos se inicien formalmente en las próximas semanas. ☞